

**SPD Fraktion
Bezirksausschuss 15
Trudering-Riem**

BA- Geschäftsstelle
Friedenstr. 40
81660 München
bag-ost.dir@muenchen.de



**Gesundheit schützen – Transparenz und Teilhabe ermöglichen
Livestreams der BA-Plenums-Sitzungen in Trudering-Riem einrichten.**

Antrag:

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München auf, die technischen und rechtlichen Bedingungen zu prüfen, um Sitzungen des Bezirksausschusses 15 während der Corona-Krise per Livestream zu übertragen. Als Pilotprojekt soll bereits eine Übertragung der nächsten Sitzung des Bezirksausschusses am 28. Mai angestrebt werden. Auch anschließend an die Corona-Krise soll eine Weiterführung basierend auf den gemachten Erfahrungen angestrebt werden.

Begründung:

Bezirksausschusssitzungen tagen grundsätzlich öffentlich. Aufgrund der aktuellen Einschränkungen ist der reale Zugang für viele Menschen nicht oder nur unter Gefahren/Einschränkungen bzw. persönlichem Risiko für BürgerInnen möglich. Auch der Aufwand für das Sicherheits- und Hygienekonzept ist seitens der Stadt München sehr hoch. Dieser Missstand wäre durch eine Live-Stream deutlich einzugrenzen.

Insbesondere Risikogruppen (ältere Menschen, Menschen mit Behinderungen, BürgerInnen mit Vorerkrankungen, etc.) sollte eine physische Anwesenheit nicht zugemutet werden. Trotzdem muss natürlich aus Gründen der Transparenz, Teilhabe und Demokratie die grundsätzliche Möglichkeit für alle Bürgerinnen und Bürger gegeben sein, die Sitzungen mitzuverfolgen. Darüber hinaus würde dies auch betreuenden Elternteilen kleiner Kinder die Chance geben, Sitzungen zumindest virtuell zu besuchen (aktuell ist dies unabhängig von der Corona-Krise realistisch auf Grund der späten Sitzungstermine deutlich erschwert.)

SPD-BA-Fraktion
Initiative : Eva Blomberg

Fraktion
Fraktionssprecherin:
Eva Blomberg
ov-vorstand@spd-trudering-riem.de

Susan Beer

Kathrin Aftahy

Dr. Gerhard Fuchs

**Maren
Salzmann-Brünjes**
maren.salzmann-bruenjes@spd-trudering-riem.de

Michael Welzel

13.05.2020

Begründung der Dringlichkeit:

Die nächste Sitzung findet schon Ende Mai statt. Bei dieser ersten inhaltlichen Sitzung des neu gewählten Gremiums werden voraussichtlich viele Themen behandelt, die auf Grund der Corona-Krise in den letzten Monaten verschoben wurden. Entsprechend ist ein hohes Interesse der Bürgerinnen und Bürger an diesen Themen zu erwarten. Entsprechend müsste bei Zustimmung zum Antrag sehr schnell die mögliche Ausgestaltung geprüft und vorbereitet werden.

Dieser Antrag wird (in seiner Dringlichkeit unterstützt von folgenden BA Mitgliedern

- 1.
- 2.
- 3.
- 4.
- 5.
- 6.
- 7.
- 8.
- 9.
- 10.